
Schulverfassung

**Als Schule in kirchlicher Trägerschaft
bekennen wir uns
zu den Werten unseres christlichen Glaubens.
Davon ausgehend geben wir uns diese Schulverfassung.**

Unser **Menschenbild** ist geprägt vom Respekt vor jedem einzelnen Mitmenschen, den wir in seiner Einmaligkeit achten, annehmen und wertschätzen.

Unser Handeln spiegelt diesen Respekt wider:

- im Umgang mit allen Menschen, die uns an der Schule begegnen: Mitschülern, Lehrkräften, Mitarbeitern der Schule, Eltern und Gästen unseres Hauses.
- im Umgang mit den Dingen, die unseren Schulalltag ermöglichen: Mobiliar, Büchern, Computer, Schreibwerkzeug, Einrichtungsgegenständen.
- im Umgang mit Gebäude, Innenraum und Außenanlagen unserer Schule.
- im Umgang mit dem Wissen, den Ideen, den Meinungen und Anregungen, derer wir in der Schule teilhaftig werden dürfen.

Unser **Weltbild** ist geprägt vom Respekt vor der Schöpfung in all ihrer Vielfaltigkeit. Daraus leiten wir auch unseren Respekt für alle Dinge ab, die von Menschen für unser Wohlbefinden geschaffen werden.

Dieses respektvolle Handeln ermöglicht jedem einzelnen von uns, sich individuell zu entfalten und zu entwickeln, seine Fähigkeiten zu entdecken und zu schulen, um sich zu einer Persönlichkeit heranzubilden, die sich ihrer Verantwortung gegenüber sich selbst, den Mitmenschen und der umgebenden Welt bewusst ist und in ihrem Denken und Tun dieser Verantwortung gerecht wird.

In unserer Schule ist es möglich, selbstständig, konzentriert, ungestört und angstfrei zu lernen, zu entdecken, zu erforschen, zu arbeiten, zu feiern, mit anderen zusammen zu sein, zu spielen und zu entspannen.

- Wir gehen höflich, rücksichtsvoll und hilfsbereit miteinander um.
- Wir schauen nicht weg, wenn andere in Not sind, sondern helfen.
- Wir behandeln die Einrichtungen unserer Schule sorgfältig und pfleglich.
- Wir achten auf Sauberkeit im ganzen Haus. Abfälle entsorgen wir sachgerecht.
- Wir achten darauf, uns so zu kleiden, wie es dem Lernort Schule und den unterschiedlichen schulischen Veranstaltungen angemessen ist.
- Wenn wir einen Schaden verursacht haben, stellen wir uns unserer Verantwortung und sorgen für die Wiedergutmachung.